



Aktenzeichen: CDU

Datum: 19.09.2022

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Auslastung im ÖPNV in Frankenthal
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion**

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				

Bitte informieren Sie uns über die Auslastung im ÖPNV in Frankenthal. Wurde seit der Einführung des neuen Fahrplans zum 1.1.2020 eine Zählung durchgeführt? Falls nein, wann wird dies erfolgen?

Weiterhin bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Anbindung der Vogelsiedlung? Konnten Die Gespräche mit den Anwohnern inzwischen durchgeführt werden und gibt es bereits Planungen, um die Anbindung zu verbessern?
2. Wie ist der Stand des Ausbaus der barrierefreien Haltestellen?
3. Wann wird die im Fahrbereich stehende provisorische Ampelanlage an der Hans-Kopp-Straße korrekt gesetzt?
Sie stellt durch den Betonklotz im Radweg ein Hindernis dar.

Begründung

Zum 01.01.2020 wurde der neue Fahrplan des ÖPNV erstmalig umgesetzt. Es ist uns wichtig Daten über Auslastung und Auswirkungen der teils neuen Routen und Schwerpunkte zu erfahren. Sicher war die Nutzung während der Abstandhaltung begingt durch die Pandemie insgesamt niedriger, dennoch sollte sie im Gesamtvergleich aussagekräftig sein.

Die Stärkung des ÖPNV Angebotes und die bessere Anbindung z.B. vom Krankenhaus Haltepunkt Süd waren und sind uns ein Anliegen mit der Zielsetzung den Kraftfahrzeugverkehr so ein Stück weit ersetzen zu können.

Eine regelmäßige Stärken-Schwächen Analyse ist wichtig, um das Angebot kontinuierlich zu verbessern. Es ist aus unserer Sicht an der Zeit, eine Analyse vorzunehmen, um Verbesserungspotentiale und auch Probleme erkennen und beheben zu können.

Gabriele Bindert
Vorsitzende

